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Обольщения последних дней

Под маской христианства
Мы приближаемся к концу исто-

рии этого мира, и сатана действует как 
никогда прежде. Он всеми силами пы-
тается занять главенствующее положе-
ние в христианском мире. С удивитель-
ной настойчивостью он творит свои 
ложные чудеса. Сатана представлен в 
Писании как рыкающий лев, ищущий, 
кого бы поглотить. Он желает вовлечь 
в свой сговор весь мир. Скрывая свою 
уродливость под маской христианства, 
он принимает христианские качества и 
претендует на роль Самого Христа. — 
Изданные рукописи, т. 8, c. 346.

Слово Божье свидетельствует, 
что, когда это соответствует целям са-
таны, он, под маской христианства, че-
рез своих агентов будет проявлять та-
кую великую силу, «чтобы прельстить, 
если возможно, и избранных» (Мф. 
24:24). — Рукопись 125, 1901 г.

И так как духи будут заявлять о 
своей вере в Библию и твердить об ува-
жении к церковным институтам, их ра-
бота будет восприниматься как прояв-
ление Божественной силы. — Великая 
борьба, c. 588.

Сильнейшим оплотом порока в 
нашем мире является не чудовищная 
жизнь распутного грешника или опу-
стившегося изгнанника, а жизнь, кото-
рая кажется добродетельной, честной 
и благородной, но в которой таится 
единственный грех, где потворствуют 

только одному пороку... Гений, талант, 
симпатии, даже щедрые и добрые де-
ла могут, таким образом, стать приман-
кой сатаны, соблазняющей души над 
гибельной пропастью. — Воспитание, 
c. 150.

Даже в Церкви  
адвентистов седьмого дня
Нам следует более всего опасать-

ся врага внутреннего, нежели внешне-
го. Препятствия на пути возрастания 
нашей силы и успеха исходят более от 
самой Церкви, чем от внешнего мира. 
Неверующие вправе рассчитывать, что 
люди, заявляющие о соблюдении за-
поведей Божьих и веры в Иисуса, будут 
делать больше остальных своим посто-
янством, благочестивым примером и 
активным влиянием для достижения и 
прославления высокой цели, которой 
они служат. Но сколь часто провозгла-
шающие себя защитниками истины на 
деле оказывались величайшим препят-
ствием для ее продвижения! Неверие, 
сомнения, тьма привлекают ангелов 
зла и открывают путь к осуществлению 
замыслов сатаны. — Избранные вести, 
т. 1, c. 122.

Ложные духи оспаривают Писание
Я видела, что святым надо доско-

нально изучить истину для настоящего 
времени, которую они должны почерп-
нуть из Писаний. Святые должны по-

нимать, в каком состоянии находятся 
мертвые, ибо духи бесовские придут к 
ним под видом усопших друзей и род-
ных и станут проповедовать о перено-
се субботы и другие небиблейские уче-
ния. — Ранние произведения, c. 87.

Эти духи лжи, выдавая себя за 
апостолов, противоречат всему то-
му, что последние писали под влияни-
ем Святого Духа. Они отрицают Боже-
ственное происхождение Библии, та-
ким образом окончательно разрушая 
основание христианской надежды и 
устраняя свет, освещающий путь к Не-
бу. — Великая борьба, c. 557.

Два великих заблуждения — бес-
смертие души и святость воскресного 
дня — отдают людей во власть сатаны. 
В то время как первое из них заклады-
вает основание для спиритизма, вто-
рое сближает протестантов с Римом. 
— Великая борьба, c. 588.

Восстанут люди, которые будут 
выдавать себя за Христа, присваивая 
себе имя и поклонение, принадлежа-
щие только Спасителю мира. Они бу-
дут совершать удивительные чудеса 
исцеления и утверждать, что получи-
ли откровение с неба, но эти открове-
ния будут противоречить свидетель-
ству Священного Писания...

Э. Уайт «События последних дней», гл. 11
Продолжение на esd.adventist.org
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Агентство АДРА Сербии и адвентистская Церковь — 
партнеры в миссии

Директор гуманитарного агентства АДРА в Сербии обсужда-
ет долгосрочное сотрудничество в служении.

Мы стоим у большого здания в районе преимущественно 
пригородного жилья на северо-востоке Белграда, где проживает 
почти 10 000 человек из цыганской общины и несколько человек 
из сирийской и украинской общин.

«Мы здесь для их детей — чтобы подготовить их к поступле-
нию в среднюю школу», — говорит директор Адвентистского агент-
ства помощи и развития (АДРА) в Сербии Игорь Митрович. Здание 
принадлежит адвентистской Церкви и в настоящее время находит-
ся на реконструкции для использования в качестве миссионерско-
го центра. «После завершения ремонта, — говорит Митрович, — 
мы хотим покрасить его, чтобы оно было привлекательным, чтобы 
это был не просто дом, а здание, которое будет выделяться — воз-
можно, с помощью стрит-арта — указывать на что-то особенное».

Воскресные утренние занятия для цыганских детей
После завершения строительства в здании разместится цер-

ковная община и несколько квартир для сотрудников, но большая 
часть помещений будет предназначена для служения. «В настоя-
щее время, — говорит Митрович, — у нас есть дети цыганских бе-
женцев, которые посещают воскресные утренние занятия для со-
вершенствования их знаний, чтобы мы могли помочь интегриро-
вать цыганских детей в школы. Это долгосрочный проект АДРА в 
Сербии, рассчитанный на годы, а если понадобится, то и на десяти-
летия, чтобы помочь решить проблемы поколений, которые затра-
гивают местные сообщества».

Местным логистом АДРА на месте является член церкви Па-
вел Радованов, координатор всех мероприятий, проводимых в цен-
тре. «Мы проводим не только формальные образовательные заня-
тия, но и неформальные мероприятия с детьми, которые включают 
обучение основным жизненным навыкам. Когда они возвращают-
ся отсюда домой (если можно назвать их поселение „домом”), они 
находятся в своей группе, где сталкиваются со многими факторами 
риска — курением, наркотиками, употреблением алкоголя, поэто-
му мы стараемся мотивировать их избегать этого по мере возмож-
ности», — говорит Радованов.

Еще до того, как новый центр будет полностью открыт, до 35 
детей собираются на трех занятиях. «Мы работаем с тремя цыган-
скими поселениями, — говорит Радованов, — готовим детей к по-
ступлению в среднюю школу и поощряем их к обучению в средней 
школе, потому что существует высокий риск отсева».

Начальная школа — безопасное место, привычная для детей 
среда, но, как объясняет Радованов, «у них нет мотивации перехо-
дить в среднюю школу из-за многих проблем, таких как большие 
размеры классов и самая большая стена, с которой они сталкива-
ются — недостаточное знание сербского языка».

«Никто больше в Сербии не делает ничего подобного»
В здании школы планируется создать рабочее простран-

ство в сфере информационных технологий, где желающие моло-

дые люди смогут общаться и делиться своими навыками, с целью 
создания рабочих команд и даже бизнес-предприятий. Кроме то-
го, планируется создание молодежной церкви, которая будет обе-
спечивать духовное воспитание и заботу. «Не забывайте, — го-
ворит Радованов, — что никто другой в Сербии не делает ничего 
подобного».

Слушали рассказ Радованова о текущей работе миссионер-
ского центра адвентистские евангелисты Марк и Тина Финли. Ра-
дованов рассказал о том, как он крестился благодаря евангельской 
программе Финли «Миссия в Белграде» в 1988 году. Финли, явно 
обрадованные, сияют, признавая, как Господь движет и пробуж-
дает так, как мы не можем себе представить с человеческой точ-
ки зрения.

Под впечатлением от потенциала этого миссионерского 
центра Финли ободрил Радованова, объяснив ему силу Божествен-
ного видения: «Видение — это помазание Божье, поэтому ты ви-
дишь раньше, чем другие, ты видишь то, что другие не видят, ты ви-
дишь дальше, чем другие, веря, что Бог совершит это в твоей жиз-
ни», — напоминает он ему.

Это видение АДРА Сербии, работая вместе с церковью и дру-
гими поддерживающими служениями, дает возможность разо-
рвать порочный круг бедности поколений среди жертв экономи-
ческой, политической и социальной политики правительств и по-
следствий войн.

Фокус работы АДРА
«Наша задача — быть рядом с этими детьми и заполнить 

пробел, необходимый им, чтобы остаться в школе, чтобы успеш-
но перейти на следующий уровень с как можно более высокими 
результатами», — говорит Митрович. «В последний учебный год 
мы планируем связать их с потенциальными работодателями, что-
бы обеспечить им возможность прохождения производственной 
практики. В основе всех этих усилий лежит сердце ребенка; мы от-
правились в путешествие, чтобы довести их до того уровня, когда 
они будут готовы к трудоустройству».

Возвращаясь в машине в центр Белграда, и после того, как 
нам показали местное поселение цыган, мы не можем не спросить 
себя: «А что, если бы нам пришлось жить там? Что, если бы сегодня 
вечером мне пришлось вернуться домой в сборное жилище со ще-
лями между стеной и крышей?

Хотя мы в АДРА Сербии знаем, что не можем решить все 
проблемы мира, связанные с бедностью, мы полны решимости 
сделать все возможное для борьбы с ней. Мы также с чувством 
благодарности наблюдаем, как АДРА и адвентистская церковь ра-
ботают вместе. Это большой шаг вперед».

АДРА Сербия, Трансъевропейский дивизион и Adventist 
Review

Оригинальная версия этой статьи была опубликована на но-
востном сайте Трансъевропейского дивизиона.

По материалам Adventist Review
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В первой половине декабря в Самаре община №1 
организовала Дни Жатвы и Духовного возрождения. На-
чиная с сентября церковь проводила как внутренние, так 
и внешние мероприятия, чтобы в конце осени собрать 
жатву своих трудов.

В течение нескольких месяцев члены общины фор-
мировали у себя стратегию и видение евангельской ра-
боты в самом городе, пытались понять суть евангель-
ского года и вектора своего служения. Были проведены 
ночь бдения, ячеечное богослужение по районам города, 
встречи клубов, молитвенные цепочки. Работал пастор-
ский класс, пасторская семья приглашала приближенных 
и молодежь к себе домой для общения, совместных мо-
литв и принятия пищи. Община работала и среди бежен-
цев, помогая в их нуждах и распространяя Слово Божие.

И вот пришли 2 недели евангельской жатвы. С уча-
стием евангелиста Евгения Владимировича Зайцева бы-
ла представлена программа «Как мне жить, если…» Еван-
гельские встречи вызвали положительный отклик у чле-
нов общины, а также у приближенных и гостей. Результат 
программы проявился в следующем: 

• Бог подарил 3 драгоценные души, которые при-
няли водное крещение;

• В первую неделю программы приходило 17 но-
вых душ, во вторую — 13 неадвентистов;

• Был наработан опыт ведения программ инициа-
тивной группой в количестве 8 человек;

• Церковь училась приглашать родных и близких, 
одна сестра пригласила 20 новых душ;

• Окончательно наметился процесс образования 
полноценной общины Самара-2 на базе социально-досу-
гового центра, а также преемственность и продолжение 
проводимых мероприятий;

• Проведение программы и евангелист оказали 
позитивное духовное влияние на членов общины, кото-
рые с радостью приходили на эти встречи возрождения. 
Все это подтвердило вектор движения общины в вопросе 
евангелизации города и организации новых церквей;

• Продолжает работать пасторский класс и произ-
водится новый набор студентов на изучение библейских 
уроков.

Община благодарит Господа и молится, чтобы де-
ло евангелизации города расширялось, и чтобы Господь 
благословил проведение евангельских программ весной 
и осенью 2023 года с тем, чтобы в конце 2023 г. была ор-
ганизована полноценная вторая община в Самаре. Па-
стор и члены церкви имеют стратегическое видение вой-
ти в центр города с евангельской вестью и социальными 
проектами в 2024 году.

«Как вам удается собирать нас и касаться наших 
сердец? Откуда у вас столько талантливых людей? Хочу 
встречаться и продолжать общение с вами», — признает-
ся одна из приглашенных на программу.

«Подобные программы нужны, прежде всего, са-
мой церкви, ибо они направляют внимание членов церк-
ви на то главное, к чему они призваны — быть свидете-
лями Иисуса Христа на земле. И конечно же, они нужны 
людям, которые именно сегодня, как никогда раньше, 
нуждаются в Христовом спасении, ибо День явления Го-
сподня приближается!» — добавляет спикер программы, 
пастор Е.В. Зайцев.

Армен Матевосян,
пастор церкви, г. Самара

Евангельская программа в Самаре
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НеСкучная Книга на Камчатке

Очень часто можно услышать от тех, кто впервые со-
прикасается в Библией, что это очень скучная Книга. Многие 
говорят, что буквально засыпают, как только начинают чи-
тать священные тексты. У гостей и членов общины г. Петро-
павловска-Камчатского была возможность убедиться в том, 
что Библия — это НеСкучная Книга. Программу под таким на-
званием провел на Камчатке пастор Сергей Лозовский.

В течение 7 встреч посетителям программы были 
представлены особенности этой удивительной Книги: ког-
да, кем и при каких обстоятельствах она была написана, ка-
ким образом была переведена на тот или иной язык, как Бог 
хранил текст Своей Книги на протяжении тысячелетий. Бы-
ла представлена небольшая выставка разных изданий Би-
блий в переводе на русский язык. Чтобы мы могли помнить 
о важности чтения Священного Писания каждый день еван-
гелист рассказывал о том, что сама Библия сравнивает себя 
с водой, хлебом, молоком, медом, семенем, солью. И пока 
все слушали историю, каждый мог отведать и чистую воду, 

и кусочек ароматного хлеба, и стакан молока и даже души-
стого меда.

И, конечно, в программе особое время отводилось на 
то, чтобы открыть важные библейские истины, благодаря ко-
торым эта Книга и становится уникальной и НеСкучной!

Музыкальное служение красиво украшало каждый ве-
чер программы. Хор местной общины, музыканты и испол-
нители славили Господа и пели о Его великих делах в деле 
спасения человека!

Несколько гостей посещали встречи в доме молитвы и 
отрадно, что один из них согласился изучать уроки Школы 
Библии, чтобы больше узнать об этой удивительной Книге.

Слава Господу, что весть о Нем распространяется Его 
детьми до края земли!

Пусть Книга книг и для вас станет НеСкучной Книгой!

Юмаков А.В.,
Пастор общины г. Петропавловск-Камчатский

Новое рождение
17 декабря , на 5-й день программы «Крик в ночи» в 

общине г. Комрат прошел праздник крещения , где молодая 
семья Александра и Елены Назаровых приняла решение по-
святить свою жизнь Господу!

Крещение провел руководитель молодежного отдела 
Евро-Азиатского дивизиона , пастор и друг семьи — Роман 
Кисаков.

Также новую церковную семью поздравили руководи-
тели Униона церквей Молдовы — Гаращук Василий Никола-
евич и его супруга, Галина Фёдоровна. Именно на семейном 
лагере в этом году Александр и Елена в первый раз и попали 
в адвентистскую среду.

В конце служения призыв ко крещению совершил ве-
дущий программы, Станислав Бекчиу, на который откликну-
лось большое количество людей: дети, молодёжь, пожилые 
и взрослые.

Благодарность Богу за такие чудесные дни и моменты!

Андрей Шевель,
руководитель Отдела информации церкви АСД, г. Комрат
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Благословение молодого пресвитера
17 декабря 2022г в адвентистской церкви г. Оргеев 

прошёл двойной праздник.
В первой половине дня в качестве гостя послужил 

президент Униона церквей Молдовы (УЦМ) Илья Степано-
вич Ляху, который с первых минут богослужения во время 
молитвы обратил внимание слушателей на то, что Бог дела-
ет всё красиво и вовремя (Еккл. 3:11). Затем он продолжил 
тем, что Бог призывает и выбирает для служения достойных 
людей. Один из достойных людей, пресвитер Фролов Сер-
гей, был рукоположен, молитву возносил президент УЦМ.

Хотя брат Сергей так молод, Бог обратился к нему с 
призывом стать Его слугой и присоединиться к благосло-
венному труду по спасению многих людей в Его Церкви. 
Сергей ответил на это призвание, полностью осознавая взя-
тую на себя ответственность за работу, стоящую перед ним. 
Пастор Илья Степанович Ляху также отметил, что служители 
Церкви Божьей — не ангелы. Это люди, которые стремятся 
исполнить волю Господа, которые тоже могут ошибаться и 
нуждаются в наших молитвах, поддержке и помощи.

Праздник продолжился после обеда концертом ду-
ховной музыки, проведённым нашими гостями: семьей Са-
жиных Анатолием и Надиной, гитаристом Геннадием Доне-
ску и саксафонистом Андреем Джентимиром.

Праздник звука — иначе эту презентацию нельзя бы-

ло назвать. Богатый и необычный диапазон аккордов, ко-
торые касались тонких струн души, направлял мысли к гор-
нему, как бы предвозвещая красоту хвалебных песнопений 
ангелов в небесных обителях в адрес Всемогущего Творца. 
Это действительно был незабываемый двойной праздник, 
который стал благословением для церковной семьи Оргее-
ва, пробуждая в душах членов церкви желание восхвалять 
величественное имя Бога и в вечности.

Валентина Коваль,
руководитель Отдела информации церкви АСД г. Оргеев

Торжественный день для Дальневосточного Союза Церквей
В субботу 17 декабря 2022 года, когда на улице трещал 

декабрьский дальневосточный мороз, те, кто добирался на 
богослужение в п. Кировский Приморского края, совсем не 
ощущали холода. Сердца горели, дух ликовал и пел «Осанна» 
Всемогущему Богу! Улыбки на лицах сияли от осознания того, 
насколько чуден и велик наш Бог!

Строительство этого молитвенного дома выпало на до-
статочно трудный во всех отношениях период времени: разно-
го рода ограничения, рост цен на стройматериалы. Но по ми-
лости Господа, работа была не только начата, но и завершена!

На торжественное богослужение в честь посвящения но-
вого дома молитвы приехали гости из соседних общин, приш-
ли те, кто непосредственно принимал участие в строительстве. 
Из особенных гостей хотелось бы отметить президента Церк-
ви на Дальнем Востоке Бондарчука Льва Ивановича, для кото-
рого этот проект стал первым важным делом после избрания 
его в качестве руководителя церкви в нашем регионе в 2021 
году. Был приглашен также и Владовский Владимир Антоно-
вич, который отвечает за строительство дома молитвы в г. Вла-
дивостоке, и который помог с прорисовкой проекта дома мо-
литвы в п. Кировском, а затем лично контролировал и помогал 
советами и участием в возведении дома и в чистовой отделке.

Присутствовавшие члены церкви говорили, что «Только 
по милости Божьей мы смогли пройти этот путь строительства 
дома молитвы. Даже страшно вспоминать, в каком доме мы 
собирались на богослужения до этого: посреди зала стояли 
подпорки, удерживающие провисший потолок от обрушения, 
к печке лучше было не подходить, чтобы она не завалилась. 
А теперь у нас такой красивый, современный, уютный молит-
венный дом».

Богослужение было красиво украшено пением. Было 
высказано много слов благодарности всем строителям, в чис-
ле которых было много членов церкви и пасторов близлежа-
щих общин. А после завершения торжественной части, как и 
принято у святых, был совместный стол и общение.

Для Дальневосточного униона это была поистине на-
родная стройка. Строили за счет годовых даров членов церк-
вей Дальнего Востока. Братья-пасторы приезжали на стройку 
и вместе с членами церкви объединялись в труде. Местные 
члены церкви заботились о том, чтобы строители были на-

кормлены. И таким образом за 1 год и 4 месяца был осущест-
влен этот проект: построен дом, проведены все коммуника-
ции, сделано благоустройство территории.

Хочется отметить, что дом молитвы в п. Кировском стоит 
на центральной улице Ленинской, совсем рядом с федераль-
ной трассой Владивосток-Хабаровск. И поэтому новый дом 
стал достойным украшением поселка. На фасаде здания были 
установлены дополнительные светодиодные фонари, а также 
бегущая строка, сообщающая не только время и температуру, 
но и важную информацию: «Бог есть любовь!» Все это не оста-
лось не замеченным местными жителями, и они останавлива-
лись и высказывали свое желание когда-то посетить этот но-
вый дом молитвы. А как может быть по-другому?! Ведь каж-
дый новый дом молитвы должен стать Домом молитвы для 
всех народов!

Сергей Лозовский,
Директор отдела информации ДВУЦ
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30 лет — замечательный возраст для общины Симферополя 

В субботу, 17 декабря, во время богослужения вторая 
община города Симферополя отпраздновала свой 30-летний 
юбилей. На торжественном мероприятии прозвучали ис-
кренние поздравления, мудрые наставления, памятные сти-
хи из Библии.

В этот день все собравшиеся с благодарностью Богу 
вспоминали, как 30 лет вторая Симферопольская община, 
«обув ноги в готовность благовествовать мир», служит Богу.

Много говорили о вкладе каждого пастора и активно-
го служителя в развитие церкви, служение и благоустройство 
молитвенного дома, дела милосердия, воспитание подрас-
тающего поколения, прославление.

Отдельной страницей стали воспоминания о строи-
тельстве второго молитвенного дома г. Симферополе, кото-
рое стало возможным благодаря инициативе и пожертвова-
ниям посвященного брата Ника Леватного. Он потратил все 
свои сбережения на строительство молитвенных домов в ря-
де регионов, и симферопольский стал самым большим.

Служители Валерий Рябой, Игорь Каламурза, Игорь 
Вовк, Дмитрий Поправкин поприветствовали духовную се-
мью в видеопоздравлениях, Андрей Шамрай и пасторская 
семья Алёхиных — в теплых письмах, а пастор Николай Го-
ман лично в очередной раз вдохновил церковь нести вечное 
евангелие Божьей любви. Очень приятно, что на празднике 

присутствовала Майя Вишневская — супруга первого пасто-
ра общины Ивана Арсеньевича.

Также гостем праздника стал заведующий по делам 
религии департамента внутренней политики г. Симферополя 
Владимир Дацько. Он выразил добрые пожелания, благодар-
ность общине за совместные проекты, участие в мероприяти-
ях по благоустройству города и спортивных соревнованиях.

Президент Крымской миссии Эдуард Симинюк с радо-
стью воздал славу Господу за эти годы совместного служения 
и пожелал исполнения Божьих обетований в жизни церкви и 
каждого верующего.

Ну и какой праздник без душевной музыки и радостно-
го пения во Славу Бога? Этим порадовали гости из г. Севасто-
поля — музыкальный ансамбль «Yaffa», а также служители 
общины, в том числе юные следопыты.

Но на этом радостные события не завершились. В этот 
день в стенах церкви родилась новая жизнь во Христе. Мо-
лодая сестра Ирина приняла крещение, что сделало празд-
ник ещё более знаменательным. Да благословит Господь но-
вую дочь Христа и всех служителей в умножении и укрепле-
нии Церкви Божьей!

Анастасия ДОНЦОВА,
г. Симферополь

Рассуждения о любви — небесной и земной
В городе Макеевка в ноябре прошла общая молодёж-

ная встреча с участием ребят из разных общин Донбасса и 
Луганщины, а также гостей из Ростовской области, Красно-
дарского края и других регионов.

Молодежь своими силами провела утреннее Богослу-
жение в местной общине. Во время проповеди духовны-
ми размышлениями поделился руководитель отдела моло-
дежного служения Кавказской союзной миссии Александр 
Сахаров.

После общего обеда состоялась молодежная встреча, 
посвящённая теме отношений между парнем и девушкой. 
По просьбам молодых людей Александр Александрович за-
тронул тему страхов, с которыми сталкиваются парни и де-
вушки при дружбе с противоположным полом. Вместе с ве-
дущими молодёжь старалась разобраться в том, что вклю-
чает в себя понятие «любовь», и как отличить её от влю-
блённости и увлечения.

В конце встречи своим опытом поделилась пастор-
ская семья руководителей Донского поля — Александр Ни-
колаевич и Татьяна Павловна Сергеевы. Молодые парни и 
девушки услышали историю их любви и создания их семьи, 
в которой они полностью доверились Богу.

Отдел информации Донское поле (КСМ)
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Хвала из уст детей

Традиционно на протяжении вот уже 13 лет поздней 
осенью или в начале зимы на территории Ростовской области 
и Республики Калмыкия проходят творческие вечера юных 
талантов. В этом году совместными усилиями музыкального 
и детского отделов РКО были проведены два вечера — для 
южных общин в Ростове-на-Дону и для севера региона — в 
Каменске-Шахтинском. 

Ещё до начала мероприятий, когда гости стали только 
собираться, чувствовалась особая атмосфера. Детский смех, 
улыбки, горящие глаза уже дарили ощущение праздника.

Тематика детских выступлений была очень разнообраз-
ной: от прославления Бога до песен о маме и птичках. А воз-
раст выступающих детей иногда просто поражал: самой ма-
ленькой участнице Ульяне было всего лишь чуть больше двух 
лет, но уже в таком возрасте она с радостью прославляла Бога.

Слушатели наслаждались стройными выступлениями 

и изобретательностью участников — ребята демонстрирова-
ли искусную игру на музыкальных инструментах, представля-
ли свои рисунки и картины, а также умиляли своей детской 
непосредственностью.

В завершении все участники получили особые благо-
дарственные грамоты и подарки.

Радостно, что дети и подростки могли порадовать всех 
своими талантами, а также смогли рассказать о своей любви к 
Создателю и Творцу. 

Приятное послевкусие этих двух праздничных вечеров 
еще долго останется в памяти. Спасибо Богу за искренние, чи-
стые, юные сердца и желание прославлять Его Имя!

Виктория ЗБОРНИКОВА,
Отдел информации РКО

Следопытский урожай в общине города Аксай
В общине города Аксай состоялось особенное торже-

ственное богослужение, которое подготовили следопыты 
общины.

Ребята долго и усердно готовились к этому событию, 
было множество репетиций.

И вот настал этот день. Под торжественную музыку две 
группы следопытов стройным маршем поднялись на сцену.

Директор клуба «ЛЕВиТы» (именно так называется клуб 
следопытов Аксая) Денис Шамаев представил команду. Они 
исполнили девиз и гимн следопытов и объяснили их значение.

Затем началась особенная часть богослужения — посвя-
щение новобранцев. Директор клуба повязал галстуки юным 
следопытам. Каждому из них была вручена наградная ленты, 
на которой в скором времени не останется места для наград-
ных значков и нашивок.

В этот день были посвящены 10 юных последователей 
Христа. В заключение были слова благословения и вручение 
памятных подарков всем участникам торжества.

Так хочется, чтобы ребята никогда не забыли свои обе-
щания и смогли пронести их через всю свою жизнь. Это непро-
сто. Поэтому так важно молиться за детей и подростков, их ру-
ководителей и быть поддержкой им во всем.

Дмитрий ТЕРНОВОЙ,
г. Аксай
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Выставка здоровья для молодежи «Сверхчеловек» прошла  
в Чебоксарах

11 декабря в Чебоксарах состоялось необычное меро-
приятие — молодежная выставка здоровья, на которой моло-
дых людей знакомили с основами здорового образа жизни. 
Мероприятие прошло в городской библиотеке.

Можно ли сегодня стать сверхчеловеком? Меньше бо-
леть, быть физически крепким, оптимистично настроенным, 
энергичным и работоспособным? Группа волонтеров позна-
комила всех желающих с тем, как это возможно. «Сверхчело-
век» – это современный молодой человек, который следит за 
своим здоровьем. Он правильно питается, занимается спор-
том, побеждает стресс, использует свой мозг на сто процен-
тов, не имеет вредных привычек, умеет отдыхать и сохраняет 
спокойствие. О каждом из этих пунктов волонтеры рассказы-
вали, используя специальные яркие стенды, на которых бы-
ли отражены основы здорового образа жизни. Например, на 
стенде, рассказывающего о жизни без зависимостей, было от-
мечено, что сейчас помимо алкогольной и наркотической су-
ществует много зависимостей – от еды, от работы, от азартных 
игр, от беспорядочных сексуальных связей. В корне всех зави-
симостей лежат одиночество, страдание, страх, гнев, наслед-
ственные факторы. С помощью зависимостей человек пыта-
ется уйти от тяжелой реальности и получить положительные 
эмоции. Волонтеры рассказали о том, с чего начать преодоле-
ние зависимостей.

На одном из стендов было представлено, как сохранять 
внутренний покой. Это является особенно актуальным в труд-
ные, тревожные времена. Именно покой лежит в основе креп-
кого здоровья.  Для его сохранения нужно ставить цели в жиз-
ни, делать добро, быть искренним, больше улыбаться, быть 
довольным тем, что есть в жизни, чаще бывать на природе.

Посетители у каждого стенда делали упражнения, ре-
шали головоломки и выполняли другие практические зада-
ния. Одна из волонтеров проекта Ольга Звездилина рассказы-
вает: «Мне посчастливилось участвовать в создании этого за-
мечательного обновлённого проекта для молодёжи, а точнее, 
— одного из стендов «Сверхчеловек использует мозг на 100». 
И я благодарю Бога за эту возможность. Эта выставка для ме-
ня не просто выставка, а возможность пойти к ребятам, кото-
рые не знают Бога, начать с ними знакомство через рассказы о 
наших принципах жизни, а также это прекрасная возможность 
найти новых друзей и рассказать им о любящем Боге!»

Отдел информации Волго-Вятского объединения
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Социальное служение на Дальнем Востоке

Сегодня, когда люди в мире сталкиваются с болью и 
страданием, Бог дает возможность Своей Церкви на земле 
трудиться и использовать все возможности для осуществле-
ния Божьей миссии. Мы знаем, что Христос всегда уделял по-
мощи людям особое внимание. Он кормил, лечил, одевал и 
отвечал на нужды людей. И поэтому сегодня, Церковь долж-
на быть руками Иисуса Христа, выполняя это служение по-
средством разных проектов.

Социальное служение, осуществляющееся АДРА, осно-
вывается на образце, который оставил для нас Христос. На 
территории Дальнего Востока АДРА ДВУЦ проводит инте-
ресные проекты помощи нуждающимся людям. 4 декабря 
2022 г в г. Артеме была проведена очередная социальная ак-
ция «Бесплатная парикмахерская». Суть этого мероприятия 
заключается в том, что через объявления в социальных се-
тях дается информация о проведении бесплатных стрижек 

для мужчин, женщин и детей. В назначенный день в тече-
нии дня, все желающие могут прийти в здание церкви, чтобы 
подстричься. Наши парикмахеры-волонтеры в течении дня 
стригут всех пришедших. Людям предлагается горячий чай, 
печенье. Особо нуждающиеся могут получить бесплатную 
одежду, поговорить с пастором, а также получить в подарок 
газеты «Сокрытое сокровище», «Ключи к здоровью» и мис-
сионерскую книгу. Ну а с тех пор, как на Дальнем Востоке от-
крылась «Школа Библии» в онлайн фотмате, все желающие 
получают приглашение изучать Библию через сеть Интернет.

Также со 2 декабря по пятницам в г. Владивостоке 
АДРА ДВУЦ начала осуществлять проект кормления бездо-
мных. Каждую пятницу, АДРА ДВУЦ совместно с отделом Со-
циального обслуживания г. Владивостока и благотворитель-
ным фондом «Вкусная пища» кормят 60 человек. Все при-
шедшие получают горячий завтрак, свежий хлеб и сухой 
обед быстрого приготовления в специально отведенном ме-
сте. Мужчины и женщины, живущие на улице, имеют воз-
можность прийти к назначенному времени, согреться, по-
кушать вкусную еду, приготовленную любящими руками, а 
также получить необходимую помощь и сменную одежду. 
Проведение таких мероприятий стало доброй традицией и 
замечательной инициативой помощи нуждающимся. Люди, 
приходящие на эти мероприятия, высоко оценивают вклад 
церкви в оказание помощи нуждающимся.

Социальное служение — это важное направление слу-
жения Церкви, без которого трудно представить эффектив-
ное выполнение Великого Поручения Христа. Да благословит 
нас в этом Господь!

Роман Медвидь,
директор АДРА ДВУЦ

Служение ближним объединяет…
Кто наши ближние?! Кто-то скажет, что это семья, род-

ные, друзья. Возможно, это даже коллеги по работе или в 
лучшем случае — соседи. Но только христианин может на-
звать ближним — каждого, невзирая на то, знает он его или 
нет. Ведь именно этому учит Господь.

Социальное служение — неотъемлемая часть жизни 
церкви. Ведь не всегда слова что-то решают. А делами и без 
слов можно многое сказать.

Не так давно начатое социальное служение церкви Ак-
сая, которое вывел на новый уровень Анатолий Борисович 
Терновой, продолжает расти под руководством Александра 
Ламова. И этот год не был исключением.

По обыкновению, община ежегодно осуществляем 
уборку городского кладбища. Администрация кладбища 
всегда рада видеть своих помощников. Под ответственность 
общины было выделено два крупных участка, для уборки ко-
торых у администрации не хватало трудовых ресурсов.

В этом году, несмотря на непогоду, нашлось немало 
смельчаков, готовых выполнить эту непростую работу. Бы-
ло приятно видеть, что не только взрослые и опытные хри-
стиане, но и молодежь также активно участвовала в этом 
служении.

Кроме того, социальный отдел Аксайской общины со-
вершает ряд других служений. Так, в рамках благотворитель-
ного проекта «Дьякония», каждый член церкви может поу-
частвовать в сборе продуктовой корзины для нуждающихся 
многодетных семей. Второй проект «Хлеб и молоко» заклю-
чается в обеспечение пирогами от местной пекарни малоо-
беспеченных семей.

Кроме того, братья помогают семьям, которые в силу 
физической немощи не могут обеспечить себя тёплом и ую-
том. Есть несколько семей, которые нуждаются в дровах в 
осенне-зимний период.

Недавно в один из осенних воскресных дней моло-
дежь и братья постарше во главе с пастором церкви и руко-
водителем социального отдела, несмотря на дождь и сля-
коть, взяли на себя миссию настоящих дровосеков. Людей 
было больше, чем самого инструмента, но это не помешало 
хорошо потрудиться, работа объединила участников, и все 
внесли свой вклад, помогая и сменяя друг друга.

В итоге, дров было нарублено на три месяца вперёд. И 
хотя участники устали, но это была приятная усталость.

Благодарность Богу и всем небезразличным и нерав-
нодушным, кто готов служить несмотря на обстоятельства.

Пусть Творец будет прославлен в делах Его детей для 
свидетельства ближним!

Дмитрий ТЕРНОВОЙ,
г. Аксай
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Твори добро

Отдел женского служения поселка Прохладный по 
инициативе одной из сестер организовал сбор адресной по-
мощи для госпиталей в ЛНР и ДНР, так как у них есть потреб-
ность в чистых простынях, шовном материале и нижнем бе-
лье для раненых. 

Для реализации этой инициативы обратились за помо-
щью к членам церкви и знакомым. Необходимые вещи и ма-
териал жертвовали и соседи, и коллеги. Потом сестры это пе-
решивали для дальнейшего использования.

Сегодня в этом проекте участвуют множество сестер 
прохладненской общины. «В тишине и уповании вера наша», 
- так охарактеризовала этот проект одна из его участниц

В срочном порядке за пять дней было пошито 60 про-
стыней, 10 пододеяльников, шесть комплектов постельного 
белья и 36 комплектов нижнего белья.

«Ведь это тоже служение для нуждающихся. Это еще 
один маленький шанс общаться с людьми, отвечать на их 
нужды. Самое интересное, что для этого проекта трудятся не 
только члены церкви, но и те, кто далек от этого, но мы о них 
молимся и верим, что и через это Господь сможет привести 
их к себе. Это не только служение помощи, но и служение 
примирения, когда люди готовы послужить не только для на-
ших солдат, но и для пленных и раненных, с другой стороны. 
Тогда люди начинают понимать, что это миссия доброты для 
всех, потому что мы все братья и сестры» — такой отклик на-
шелся в душе еще одной участниц этой инициативы.

Каждый раз, когда волонтеры в эти неспокойные тер-
ритории, они понимают, что работать предстоит на самых тя-
жёлых направлениях, ведь кроме доставки собранной помо-
щи они занимаются и другой помощью людям, находящимся 
на той территории. Привозят продукты и вещи нуждающим-
ся, вывозят раненых мирных жителей, и многое другое. И ни-
кто не застрахован от гибели, но все равно едут туда, зная, 
что они там могут выполнить ту работу, которую не могут вы-
полнить другие.

Отдел информации СКМ
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ТАТЬЯНА КУВИЧИНСКАЯ

Татьяна Кувичинская и Галина Дадукина. член Российского союза проф.литераторов, автор ряда книг

Татьяна Кувичинская, поэтесса, в 2012 году была 
принята в Новороссийское отделение Союза литерато-
ров России, руководитель отдела женского служения Цен-
тральной общины г. Сочи.

— Татьяна Владимировна, расскажите о себе, о ва-
шей семье? Где вы живете и трудитесь?

Родилась я в г. Баку на Каспийском море. Когда мне 
исполнилось два года, родился мой младший брат, и чтобы 
помочь маме, дедушка с бабушкой забрали меня к себе в 
Сочи. Но так сложились обстоятельства, что я осталась у них 
навсегда, и этот прекрасный город стал моей малой роди-
ной. Детский сад, школа, техникум, работа, друзья, книги — 
так проходили этапы моего становления. Как видите, в ста-
новлении моего характера не было самого главного — не 
было Бога. Да я и не задумывалась о Нем, т. к. в моей семье 
никогда о Боге не говорили.

— Ваш путь к Богу. На каком отрезке жизни вы встре-
тились с адвентистами седьмого дня? Как вы приняли ре-
шение служить Богу?

Шли годы, я стала взрослым человеком, все также 
жила без Бога и на мое удивление первым уверовал в Не-
го мой старший сын Виктор в 17 лет. В 18 лет в армию его 
провожала вся церковь, молилась о нем. И вот тогда я, еще 
неверующая, впервые стала видеть чудеса, которые творит 

Господь в ответ на молитвы.
А когда он вернулся из армии, я уже уверовала. Хотя в 

начале, посетив служение, я поняла, что это не мое, и сказа-
ла сыну: «Витя, ты сделал выбор, я его принимаю, но меня 
оставь в покое». Но мой сын и семья, через которую он уве-
ровал, молились обо мне. Спустя время Виктор убедил меня 
сходить на евангельскую компанию, которую проводил Ми-
хаил Георгиевич Олейник. Это было в 1998 году. И вот на ней, 
не без борьбы, я приняла решение креститься. С тех пор про-
шло 24 года, и я ни разу об этом не пожалела. Так, через сы-
на я узнала о Церкви адвентистов седьмого дня.

— Кто повлиял на ваше духовное становление и кем 
вы были призваны на служение?

У Бога всегда и на всяком месте есть люди, через кото-
рых Он силой Святого Духа трудится над сердцами неверую-
щих. Так было и в моем случае. В моем доме жила молодая 
семья Шулятских, адвентистов, которые своим гостеприим-
ством, настойчивостью в слове и своими молитвами смогли 
обратить к Богу сначала моего сына Виктора, потом меня и 
еще двух соседей.

Какой бы наукой мы не хотели овладеть, какому бы ре-
меслу мы не хотели научиться, важно, чтобы всегда рядом 
был учитель, наставник, заинтересованный в нашем успехе 
и всегда готовый прийти на помощь, если у нас что-то не по-
лучается. Но мы живем в такое время, когда бизнес проник 

«Не боялась жизнь начать с нуля
И круша привычные устои 

Всех проблем решение простое 
Я нашла, склонясь у алтаря…»
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буквально в каждую сферу нашей жизни, каждый борется за 
выживание и боится конкуренции.

В духовной жизни все иначе. Наш Господь является лю-
бящим Учителем и терпеливым Наставником, заинтересо-
ванным в нашем успехе, в нашей победе над грехом. Помощ-
никами в моем духовном становлении были: Слово Божье, 
проповеди, моя духовная семья и, конечно, молитвы тех, кто 
обо мне неустанно молился.

— Татьяна Владимировна, какое служение совершае-
те в местной общине? 

В общине я совершала служение диаконисы, в этом го-
ду предложили отдел женского служения, я согласилась.

— Какими профессиями и навыками вы владеете? 
Что является вашим любимым делом? 

По специальности я – товаровед продовольственных 
товаров. Почти 19 лет работала на торгово-закупочная ба-
за продтоваров. На выбор моей профессии ничто не влияло, 
просто решила с подругой за компанию поступить в техни-
кум. И поступила.

Я думаю, у многих кроме работы есть какое-то увле-
чение, любимое дело, за которым можно с радостью прово-

дить свободное время. Благодарна Богу, что и меня Он не 
обидел талантами. В свободное время я занималась рукоде-
лием: шила дизайнерские сумки, делала панно из атласных 
лент, занималась джутоплетением. Люблю творить красоту!

А самым моим любимым делом является дарение уже 
готовых изделий моим друзьям и близким. Увидеть радость 
в их глазах — это для меня главное!

В настоящее время по некоторым обстоятельствам я 
не занимаюсь рукоделием, но думаю, что скоро вернусь к 
любимому занятию.

— Расскажите, как ваше творчество способствует сви-
детельству о Христе?

Когда я занималась рукоделием, мне всегда хотелось 
понять, как я этим могу послужить Богу. И Господь дал виде-
ние. Наши сестры ездили в социальный дом и в хоспис про-
поведовать, и я присоединилась к ним со своими подарка-
ми. Сколько же радости я испытала, когда видела, как люди 
принимали плоды моего творчества!.. Слава Богу, Даятелю 
всех талантов!

— Татьяна Владимировна, в адвентистском сообще-
стве вас знают, как поэтессу, как автора многих стихотворе-
ний, в том числе известного стихотворения «Страна молит-
вы», переложенного на музыку, и ставшего для многих лю-
бимым псалмом.

Да, у меня есть еще одно дарование от Бога — стихос-
ложение. Я восхищаюсь Господом! Как мне, человеку с «не-
чистыми устами» Он доверил такой талант… и подарил на ли-
тературном поприще профессиональных наставников – Ва-
лерия Захаровича Клебанова и Галину Петровну Дадукину, 

Татьяна Кувичинская с близкой подругой Валенти-
ной Николаевной Стешенко и её дочерью Екатериной 

перед выступлением в музее Островского.

Выступление в Центральной общине г. Сочи
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которые открывали мне тайны стихосложения.
В марте этого года вышел мой очередной сборник сти-

хов «Души невидимый причал». О чем я писала? О любви, 
природе, счастье и боли и, конечно же, о Боге в моей жизни. 
Несмотря на то, что во всех стихах проходит духовная канва, 
в них нет ни одной строки назидания. Просто — Бог и я.

Как я служу этим талантом? Провожу творческие ве-
чера в музеях и библиотеках г. Сочи. Готовлю различные те-
матические программы — автобиографические, о городе, 
природе, любви, о беде, духовные и программы-посвяще-
ние. Провожу совместно со своей творческой группой — клу-
бом авторской песни г. Сочи, в котором участвуют професси-
ональные певцы и энтузиасты, но они всегда с готовностью 
и на высоком уровне исполняют мои песни. Кроме стихов, у 
меня много и песен. В свою очередь, в благодарность моим 
дорогим девочкам я дарю христианские книги, чтобы пре-
жде всего они видели в этих творческих вечерах не меня, но 
увидели Бога в моей жизни. Совсем недавно, в ноябре про-
вела вечер в нашей Центральной общине. Конечно же, меня 
вдохновляет, когда я вижу отклик в глазах своих слушателей 
и читателей.

— Татьяна Владимировна, поделитесь, когда вы осо-
бенно ощущаете, что Бог близок к вам?

Я всегда говорю, чем больше горе, тем ниже Небо, тем 
ближе Бог. Так было не раз в моей жизни. Чем сложнее у ме-
ня ситуация, тем ближе ко мне Господь, Его заботливая и на-
дежная рука всегда со мной.

Я обычный человек, и у меня, как и у всех, бывают пе-
реживания и тревоги, но я шаг за шагом, имея уже достаточ-
ный духовный опыт, стараюсь вверять свои проблемы Богу, 
зная, что Он поможет их разрешить наилучшим образом.

Мы учимся в школах, вузах, и переживаем, какие оцен-
ки будут в наших аттестатах и дипломах. Но не менее важ-
но, какую оценку поставит Господь за нашу верность Его 
заповедям.

Мы переживаем, узнавая о тяжелом диагнозе, и это 
естественно. Но разве меньше мы должны переживать о том 
диагнозе, который поставит Бог нашим душам? Насколько 
мы были добры, отзывчивы, сострадательны…?

— Ваш любимый текст Библии и почему?

Мой любимый библейский стих: «Не бойся, ибо Я с то-
бою; не смущайся, ибо Я Бог твой; Я укреплю тебя и помогу 
тебе, и поддержу тебя десницею правды Моей» (Ис. 41:10). 
Это обетование не раз исполнялось в моей жизни.

Татьяна Владимировна, благодарим Вас за Вашу исто-
рию жизни и служения Господу. Желаем Вам многих обиль-
ных благословений Свыше, крепкого здоровья и вдохнове-
ния в Вашем творчестве для славы Божьей. 

Из стихотворений Татьяны Кувичинской:
  
***
Когда я Творцу поверила,
И в Нём стала черпать силы,
Ветрами печаль развеяло,
Дождями тревогу смыло.

Он душу мою стал заново
Ваять, как великий Зодчий,
И словом Своим, как манною,
Меня насыщал, мой Отче.

Тропою повёл неведомой,
Рукою держал незримою.
Я поднялась над бедами
Любовью Его хранимая.

Подробнее о жизни и служении Татьяны Владимиров-
ны Кувичинской вы можете познакомиться по ссылкам:

https://youtu.be/bpAYXR0KC1g
https://vk.com/video-136722190_456243157 

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор журнала «Адвентистский вестник»

Творческий вечер в центральной бибилиотеке г. Сочи

https://youtu.be/bpAYXR0KC1g
https://vk.com/video-136722190_456243157 
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Ж И З Н И  Ц Е Р К В И

Как подписаться на рассылку новостей 

«День за Днем»?
Сделать это ОЧЕНЬ ПРОСТО…

Вот эти 2 простых шага:
 

 

 

 
 

     

    Сделав эти ПРОСТЫЕ ШАГИ,
     вы больше НЕ ПРОПУСТИТЕ ничего важного 
     и ВСЕГДА будете 
    в курсе событий из

   1. Необходимо зайти на сайт esd.adventist.org
   2. Заполнить поля в блоке 
    Подписка на газету “День за Днем” 
           и нажать       
        Подписаться
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